

TODESANZEIGE

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom plötzlichen Hinschied unseres ehemaligen Gemeindeglieds

Martin Kunz

1967 – 2022

in Kenntnis zu setzen. Martin Kunz war vom 1. Juni 1990 bis 30. Juni 2014 bei der Gemeindeverwaltung Neerach tätig, anfänglich als Steuersekretär und anschliessend während fast 20 Jahren als Gemeindeglied. Mit grossem Engagement und Pflichtbewusstsein prägte er die Geschicke der Gemeinde Neerach massgebend und stand dem Gemeinderat mit seinem fundierten und breiten Fachwissen in sämtlichen Belangen kompetent zur Seite. Von der Bevölkerung, den Behörden und dem Personal wurde Martin gleichermassen geschätzt.

Martin war ein äusserst beliebter Kollege, Vorgesetzter und Freund. Seine fröhliche, kollegiale und wertschätzende Art werden wir stets in guter Erinnerung behalten. Wir werden Martin sehr vermissen.

Unsere Trauer, unser Mitgefühl und unser tief empfundenes Beileid gelten seiner Familie, seinen Angehörigen und allen Menschen, die ihm nahestanden.

Gemeinderat Neerach
Gemeindeverwaltung Neerach